
Empresa

Colonial repatría sus emisiones de deuda de la bolsa de Dublín a Madrid

El grupo es la primera empresa española del Ibex 35 en trasladar su programa de renta fija, tras las mejoras acometidas por la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv) para atraer a los emisores.

EjePrime
29 nov 2018 - 09:30



Colonial repatría sus emisiones de deuda. El grupo inmobiliario es la primera compañía del Ibex 35 que realiza este movimiento que le permite colocar bonos y otros títulos de renta fija por importe de hasta 3.000 millones de euros de la bolsa de Dublín al mercado de renta fija AIAF, perteneciente a Bolsas y Mercados Españoles (BME).

“El registro del programa de renta fija en España supone un elemento de satisfacción

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/colonial-repatría-sus-emisiones-de-deuda-de-la-bolsa-de-dublin-a-madrid>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

para la compañía y forma parte de nuestra apuesta estratégica para España”, ha apuntado Pere Viñolas, consejero delegado de Colonial, a *Expansión*.

Colonial es la primera empresa española que hace un guiño al supervisor, justo cuando se cumple un año desde que se anunciaron nuevas medidas para hacer el mercado español más competitivo, frente a otras plazas como Dublín o Luxemburgo.

Actualmente, diecisiete firmas españolas cuentan con emisiones de bonos en el Irish Stock Exchange, por importe de casi 50.000 millones de euros. Precisamente, Santander, CaixaBank y BBVA acaban de trasladar su programa de Londres a Dublín para proteger a sus bonistas del *Brexit*.